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平成２４年第３回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）起業と若者の居場所 

要旨 

① 商工会への助成について 

② 若者の居場所と就労支援について 

③ 起業家育成について 

経済部長 野口修一議員 

（2）農業と地域活性化 

要旨 

① ワークショップ報告と中山間活性化について  

総務企画部長 

（3）男女共同参画社会 

要旨 

① 地域リーダー国内研修について 

② 女性リーダーの活動，交流について 

③ 女性リーダーの活動共有支援について 

総務企画部長 

（4）スポーツと体育施設 

要旨 

① 市民体育館改修事業について 

② 宇土市内の各スポーツ人口について 

③ 市民体育館及び屋外施設の利用状況について 

④ 県大会、九州大会の宇土市開催状況について 

⑤ 各スポーツ人口に必要な施設整備について 

⑥ 定住交流人口とスポーツ施設拡充について 

 

 

教育部長 

教育部長 

教育部長 

教育部長 

教育部長 

市長 

２ （1）定住促進策で経済活性化について 

要旨 

① 新婚家庭への家賃補助で定住促進策について 

  ア．民間賃借住宅家賃補助での経済効果について 

  イ．新婚世帯に対して家賃の一部補助について 

 

 

 

建設部長 

市長 

九谷新吾議員 

（2）各種大会・イベント招致と経済効果について 

要旨 

① 大会・イベントがもたらす経済効果について 

 ② これまでの招致活動について 

 ・各種大会や会議，イベント等の誘致，招致に向けたこれま

での市の取り組みについて 

③ 招致支援プログラムについて 

 ・招致支援を行う仕組みと仕掛けづくりについて 

総務企画部長 
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３ （1）通学路の安全対策について 

要旨 

① 通学路の緊急合同総点検の結果について 

② 計画的な対策の実施について 

③ 継続的な通学路の安全点検について 

教育部長 芥川幸子議員 

（2）防災対策について 

要旨 

① 防災ラジオの導入について 

② 緊急避難場所の安全性について 

③ 避難所誘導看板の設置について 

市民環境部長 

（3）住民サービスの向上について 

要旨 

① コンビニにおける証明書等の交付について 

市民環境部長 

（4）育児支援について 

要旨 

① 「熊本型早産予防対策事業」について 

② 極低出産体重児支援事業について 

 ・育児支援手帳「リトルエンジェル手帳」の交付について 

③ 子どもたちがより良い発達の支援を受けるための体制づく

りについて 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

 

市長 

４ （1）保護観察者雇用業者の入札優遇制度の導入について 

 要旨 

① 刑務所を出所してから再犯する者，保護観察中に再犯する

者の殆どが仕事に就けないことから経済的に困窮して再犯

に至ることが多い。仕事に就ければ犯罪を犯さなくて済む

ことが考えられる。本市でも保護観察中の者，刑務所から

社会復帰した者を雇用してくれる建設業者，宇土市に物品

を納入する業者等の入札について優遇措置を取れないか。 

   県内では，荒尾市が２０１３年度からの導入を決定して

いる。 

総務企画部長 藤井慶峰議員 

（2）知的又は身体的な障がいを持つ人を雇用する業者の入札優

遇制度の導入について 

 要旨 

 ① 知的，身体的障がいを持つ人を雇用する事業者に対する支

援制度は既にあるが入札制度でも優遇制度の導入はできな

いか。 

総務企画部長 
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５ （1）消防行政について 

 要旨 

① 消防団の処遇について 

 ② 団員確保の方策について 

 ③ 機能別団員について 

市民環境部長 山村保夫議員 

（2）危機管理について 

 要旨 

① 危機管理における消防団の役割について 

 ② 業務継続計画について 

③ 危機管理体制の整備と窓口の設置について 

 

 

市民環境部長 

市民環境部長 

市長 

６ （1）地域防災について 

 要旨 

① 自主防災組織 

   三ケ地区自主防災組織再編の試みに対する見解 

 ② 災害備蓄計画 

   ア．災害援助品提供契約の内容 

イ．コンビニや農家との連携協定を含めた食糧備蓄計画の

見解 

 ③ 防災マップ作成について 

   新たな防災マップ作成の今後の見解 

 ④ 公助としての政策案 

ア．市民による自主防災組織再編の見解 

イ．弱者避難のための避難施設をどう考えているのか 

 

 

市民環境部長 

 

市民環境部長 

 

 

 

市民環境部長 

 

 

市民環境部長 

市長 

平江光輝議員 

（2）障がい者福祉政策について 

 要旨 

① 地域生活支援 

   宇城広域の障がい福祉サービスの内容説明 

 ② 就労・周知・相談支援体制 

ア．障がい者継続就労支援Ａ型の取組み 

イ．障がい者雇用の取組み 

③ 障がい者の家族のケアについて 

   障がい者の家族に対する支援 

④ 今後の福祉政策について 

   障がい者の情報，コミュニケーションの支援など含めた

今後の政策 

 

 

 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

 

 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

市長 
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７ （1）市民サービスの向上について 

 要旨 

① 第 7次行財政改革大綱の方針 

 ② 公共施設の夏休み期間中の常時開館 

   ア．市立図書館 

   イ．市立児童センター 

 ③ 中央公民館の日曜日開館 

 ④ 市民サービスの基本方針 

 

 

総務企画部長 

 

教育部長 

健康福祉部長 

教育部長 

市長 

中口俊宏議員 

（2）充実・ゆとりのある教育の推進について 

 要旨 

① 学力支援事業の拡充及び研修制度の充実 

 ② スクールサポーター制度の導入 

教育長 

（3）安全・安心なまちづくり対策について 

 要旨 

 ① 交通安全対策 

 ア．本市の交通安全計画及び条例の一部改正の必要性 

   イ．交通安全市民の集いの開催 

 ② 北部農免道路における交通安全施設整備の進捗状況及び住

吉町中村踏切交差点北側の道路改良 

 

 

 

 

市民環境部長 

市長 

市民環境部長 

経済部長 

８ （1）職員の育成と組織づくり及び効果的な行政運営の推進 

 要旨 

① 職員の育成，能率的な組織づくりについて 

 ② 指定管理者制度・アウトソーシング等の活用による公共分

野への民間参入の促進について 

 ③ 今後導入するアウトソーシングについて 

  

 

 

総務企画部長 

総務企画部長 

 

市民環境部長 

樫﨑政治議員 

（2）宇土駅駐車場について 

 要旨 

① 月極駐車場及び時間ぎめ駐車場の利用状況 

 ② 月極駐車場の有効な利用方法について 

 

 

 

建設部長 

市長 
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９ （1）中小企業支援について 

 要旨 

① 県内で中小企業振興基本条例を制定している自治体はいく

つか。また，振興策はどうしているか。 

 ② 中小企業振興基本条例を制定し，業者支援を強めるべきで

はないのか。 

  

 

 

経済部長 

 

市長 

福田慧一議員 

（2）子ども・子育て新システムについて 

 要旨 

① 保護者が市に「保育の必要量」を申請し認定を受けなけれ

ばならないが，なぜか。 

 ② 認可保育所の建設や改修費の国などの補助金はどうなる

か。 

③ 株式会社など営利企業の参入を認めているが問題ではない

か。 

健康福祉部長 

（3）定住対策について 

 要旨 

① 宇土市定住対策調査報告書が作成されているが，どこに重

点をおいて定住促進をはかるのか。 

 ② 年少扶養控除廃止にともなう増税額はどれだけか。 

③ 子育て支援の充実について 

④ 家賃補助について 

⑤ 医療サービスの充実について 

 

 

総務企画部長 

 

市民環境部長 

市長 

市長 

市長 

１０ （1）認知症の早期発見・治療について 

 要旨 

① 介護保険１～５段階における認知症の実数と割合，要支援

１～２認知症の実数と割合 

 ② 物忘れ相談プログラム（認知機能の検査機器）の内容と活

用について 

  

健康福祉部長 村田宣雄議員 

（2）児童の表彰について 

 要旨 

① 過去 6年間の表彰の実績 

 ② 表彰条例（規程）の改正 

 

 

 

教育部長 

教育長 

市長 

 

※ 質問内容，答弁者は変更になる場合があります。 


